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DE: 
Dividing The Ocean ist eine junge Metalcore / Post Hardcore Kombo aus Niederbayern. 
Mit einem dynamisch-erfrischenden Sound und experimentellen Elementen sind sie derzeit 
dabei, ihren Platz in der Szene zu festigen. 
 
Das Debutalbum „Exitus“ wird im Winter 2021 erscheinen. Die gleichnamige Single sowie die 
Auskopplung „Perceptions“, geben einen ersten Eindruck über die verschiedenen 
Stilrichtungen und Einflüsse der Band, die von Post-Hardcore über Nu-Metal bis Metalcore 
ein breites Spektrum abdecken. 
Klassische Breakdowns gepaart mit eingehender Melodik und kraftvollen Akzenten erzeugen 
einen Sound, der im Ohr bleibt. 
 
Mit dem neuen Album im Gepäck sind die Jungs bereit, ein professionelles und 
ansprechendes Live-Setup auf die Bühne zu bringen. 

 

 

EN: 
Dividing The Ocean is a young Metalcore / Post-Hardcore combo from Germany (Lower 
Bavaria). 
With a dynamic and brisk sound, they are positioning themselves in the local scene. 
 
The debut album "Exitus" will be released in winter 2021. 
The same-named single and the song "Perceptions" reveal a first impression about the 
influences and style of the band. 
Reaching from Hard/-Nu Core to Metalcore, the band covers an extensive and appealing 
spectrum. 
Classic breakdowns, melodic phrases, and forceful accents create an impressive sound. 
 
With the new album and plenty of motivation, "Dividing The Ocean" is ready to bring an 
aesthetic live experience to the stages. 


